

¿Quiénes
somos?

Chat

Editorial

Opinion

Cartas
a GD

Revista Prensa

Clasificados

Canal Cofrade

Galería fotos

Hemeroteca:

Viernes, 4 de Febrero de 2

[< Volver a portada](#)

SECCIONES

Portada
 Internacional
 Nacional
 Andalucía
 Ayuntamiento
 Barrios
 Provincia
 Universidad
 Sociedad
 Política
 Cultura
 Deportes
 Sucesos
 Diputacion
 Trafico
 Educacion
 Salud
 Laboral
 Agricultura
 Justicia
 Ciencia y tecnología
 Economia
 Empresas
 Turismo
 Ecologia
 Medio Ambiente
 Infraestructuras
 Television
 El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
 Galería fotografica
 Album

OPINION

Opinión
 Cartas a GD
 Plaza nueva
 Editorial
 Revista de prensa

CANALES

Sierra Nevada
 Canal cofrade
 Canal motor
 Granada histórica
 Cuaderno cultural
 Canal musical
 Gastronomía
 Granada empresas
 Vamos de tapas
 Canal Taurino
 Ciencia y salud
 Granada empleo
 Granada verde
 Canal joven
 Granada
 Inmobiliaria
 Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
 Enlaces
 Puerta Elvira

GRANADA SIERRA NEVADA

El Gobierno descarta ampliar las pistas de Sierra Nevada

3/2/2005- 16:54- Medio Ambiente

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, respaldó hoy la decisión de no aumentar el dominio esquiable de la estación dada la progresiva disminución de nieve que conllevará el cambio climático en el Parque, que tendrá un centro de visitantes y un observatorio sobre las alteraciones climáticas. Narbona presidió en Granada la Junta Rectora del Patronato Nacional de Sierra Nevada, en la que participó también la consejera andaluza de Medio Ambiente, Fuensanta Coves, y en la que se perfiló el futuro uso de las fincas Dehesa de San Juan y Umbría de San Jerónimo, en el Parque Nacional, tras su adquisición por parte por del Ministerio, que invirtió 10 millones de euros en la compra.

La ministra consideró que no aumentar el dominio esquiable de la estación es "una decisión inteligente" en la que coinciden las administraciones, organizaciones defensoras del medio ambiente y "muchos miembros del Patronato". Esa actuación será "una de las características" del Plan Rector de Uso y Gestión del Parque Nacional, que está próximo a su finalización, según Narbona, quien argumentó su postura contraria al aumento del espacio esquiable de la estación en que el cambio climático conllevará una progresiva disminución de la nieve, por lo que "lo inteligente -precisó- es que lo que existe hoy se vaya preparando para ese futuro". Precisamente, la


 Imprimir


 Enviar por correo

Noticias relacionadas

- **Sierra Nevada dará forfait a los esquiadores que vayan disfrazados** 3/2/2005
- **Cetursa alquila unos terrenos al Ayuntamiento de Granada para la construcción de un nuevo remonte a cambio de 75.000 euros anuales** 21/1/2005
- **Sierra Nevada atrajo a 14.900 esquiadores este fin de semana** 16/1/2005
- **Sierra Nevada recibió 190.000 personas en las vacaciones de Navidad** 9/1/2005
- **La Fundación También comienza en Sierra Nevada el IV curso de esquí adaptado** 9/1/2005
- **Sierra Nevada, obligada a cortar la venta de entradas por falta de nieve** 3/1/2005
- **Sierra Nevada oferta desde mañana un programa especial de animación** 2/1/2005
- **Sierra Nevada establecerá, a partir de este domingo, un cupo de 11.000 esquiadores para acceder a las pistas** 1/1/2005
- **Unos 13.000 esquiadores recibirán el año nuevo en Sierra Nevada** 31/12/2004



Andalucía 24h
Guía de museos
Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

observación del cambio climático será una de las funciones que tendrá el futuro centro de visitantes con el que contará el Parque Nacional -el más grande de España-, en virtud del acuerdo alcanzado las administraciones central y autonómica y la Universidad de Granada, propietaria del antiguo parador nacional de Sierra Nevada donde se ubicarán ambas instalaciones.

La intención de ambas administraciones es que los proyectos del centro de visitantes y del de observación del cambio climático, que "convertirá a Sierra Nevada en uno de los puntos focales de la red mundial de observación", estén definidos a lo largo de este año para iniciar "lo antes posible" la remodelación del antiguo parador. En la Junta Rectora, la primera celebrada tras la sentencia del Tribunal Constitucional por la que la gestión del Parque Nacional pasa a ser asumida por la administración autonómica, se definió el uso de las dos dehesas compradas por el Ministerio, intervención que se acompañará de un programa de actuaciones en materia de uso público en otras zonas "emblemáticas" como la vereda de la Estrella.

Las actuaciones en ambas dehesas, especialmente en la de San Juan, se centrarán en la mejora de las cubiertas vegetales y en la puesta en valor de su patrimonio cultural. Sobre el traspaso de competencias en la gestión de los parques, Narbona explicó que el Ministerio de Administraciones Públicas convocará la comisión técnica a final de marzo para seguir avanzando en el proceso, que culminará "meses después" y a lo largo de 2005. Narbona sostuvo que el cambio de gestión no variará las "exigencias" en cuanto a la conservación del parque, por lo que los municipios ubicados en el espacio natural tendrán que desarrollarse conforme al Plan Rector, según la ministra, que precisó no obstante que el asentamiento de empresas en el entorno de Sierra Nevada "es la viva demostración de que la actividad económica no es en principio incompatible con la conservación de un Parque Nacional".

Respecto a las críticas del PP al Gobierno por no haber librado aún las ayudas a los municipios ubicados en el entorno de Sierra Nevada, Narbona sostuvo que los ayuntamientos recibieron el año pasado unos 4 millones de euros en concepto de subvenciones concedidas en ejercicios anteriores y que no se habían pagado. En 2005, dijo, recibirán otros 4 millones de euros correspondientes a subvenciones adjudicadas el año pasado, según la ministra, que acusó a la parlamentaria andaluza del PP Carolina González Vigo de "faltar a la verdad" porque, recordó, desde 1999, la orden de ayudas establece su pago 12 meses después, una situación que se repite desde entonces y que ha provocado la "acumulación de subvenciones no pagadas".

Previsiones ante una posible sequía

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, dijo hoy que no hay que preocuparse por el suministro de

agua ante la falta de lluvia, a la que el Gobierno se ha anticipado por si la situación empeora instando a las confederaciones hidrográficas a acelerar sus planes contra la sequía. Narbona, que presidió en Granada la reunión del Patronato Nacional de Sierra Nevada, consideró a preguntas de los periodistas que aún no se puede hablar de sequía, sino de "menores precipitaciones en los últimos meses", y dijo que las actuaciones emprendidas pretenden garantizar el abastecimiento de agua potable, de lo que "no hay que preocuparse" en la actualidad porque los embalses están al 70 por ciento de su capacidad, precisó.

No obstante, instó a hacer un "uso eficiente" del agua, y sostuvo que el Gobierno está preparado para que, si se produce una situación de sequía este año, "no nos coja desprevenidos". La intervención del Ministerio de Medio Ambiente, explicó, ha consistido en instar a las confederaciones hidrográficas a que aceleren sus planes de actuación contra la sequía, algo que, dijo, debió haberse tenido en cuenta desde mediados de 2003.

Respecto a la ola de frío, consideró que el temporal está relacionado con los cambios climáticos, por lo que no descartó que se repita una situación similar antes de que acabe el invierno. Sobre los daños agrícolas, dijo que el Ministerio de Agricultura está "tan preocupado como los agricultores" por los efectos del frío en los cultivos, por lo que el sector recibirá el apoyo del Gobierno.

Acuerdos con los regantes del norte de la provincia

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, se reunirá próximamente con los regantes de la zona Norte de la provincia de Granada contrarios a la alternativa a la construcción del Canal de Castril acordada por los alcaldes de esas comarcas y la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG). Narbona, que se mostró convencida de que se llegará a una "solución satisfactoria", explicó que en esa próxima visita compartirá con los regantes la constitución de una Junta de Obras, una figura "hasta ahora no utilizada" y prevista en la legislación que permitirá "materializar el acuerdo" con el sector.

La ministra, que presidió hoy en Granada la reunión de la Junta Rectora del Patronato de Sierra Nevada, dijo a los periodistas estar "satisfecha" de la alternativa planteada a la construcción del Canal de Castril, consistente en la realización de obras de conducción de agua para el riego de 25.000 hectáreas de municipios de la zona Norte y de la que los regantes no son partidarios porque entienden que aumentará sus costes. La ministra recordó que la anterior obra prevista contaba con una amplia oposición por parte de varios sectores, por lo que se congratuló de la búsqueda de "alternativas viables".

Por Gd

Valoración
¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?

   

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com.